

Schule am Storchennest dankt für Unterstützung ihrer „Draußenschule“

Bad Bramstedt | Wenn man sich für die Unterstützung seiner „Draußenschule“ bedanken will, macht man dies selbstverständlich nicht in einer sterilen Aula, sondern - natürlich! - draußen! Und so hatte Rektorin Franziska Frahm-Fischer von der „Schule am Storchennest“ in der vergangenen Woche liebevoll einen Außentermin in einem nahegelegenen Wald vorbereitet, um live das Konzept der besonderen Unterrichtsform vorzustellen.

Die „Draußenschule“ ist eine Form des fächerverbindenden, lebensweltbezogenen Unterrichts am realen Ort. Dabei verlassen die teilnehmenden Schulklassen im gesamten Schuljahr einmal pro Woche den Klassenraum und suchen regionale Natur- und Kulturräume auf. Das innovative Lernangebot wurde vom Bundesministerium für Bildung und Forschung ausgezeichnet.

Bei dem Termin konnten die Besucher einen Eindruck gewinnen, wie Eike Gärtner, in Weddelbrook geborene Dozentin der Draußenschule, diese Idee in der Praxis umsetzt. Die studierte Forstwissenschaftlerin ließ die Schülerinnen und Schüler der Klasse 2a unter Leitung ihrer Klassenlehrerin Kristina Longo im Kreis auf dem Waldboden Platz nehmen - selbstverständlich mit einer isolierenden Unterlage! Und so wurden dann u.a. (Natur-)Erlebnisse des vergangenen Wochenendes ausgetauscht und bei einem kurzen Streifzug durch die Umgebung Wald-Phänomene unter die Lupe genommen.

Die engagierte Rektorin Frahm-Fischer: „Wir freuen uns sehr, dass unsere Grundschule mit den beiden zweiten Klassen an dieser Aktion teilnehmen kann, bei der die Kinder nicht nur ökologische Zusammenhänge am realen Ort kennenlernen, sondern die auch den sozialen Umgang fördert!“

Umso mehr ist die engagierte Schulleiterin dankbar für die finanzielle Unterstützung. Zu dem Termin hatte sich für die Bürgerstiftung der VR Bank in Holstein aus Pinneberg die Leiterin Bettina Fischer eingefunden, begleitet von Yvonne Behrens von der örtlichen VR-Bank. Die Stiftung fördert das Projekt mit 2.500 Euro. Mit 700 Euro ist der örtliche Rotary Club dabei, der mit dem Präsidenten Christoph L. Lauff, Mitglied Volker Brüchmann und Club-Sekretärin Marieke Rose-van Dijk vertreten war. Letztere ist mit dem Thema übrigens besonders verbunden, ist sie doch selbst als Natur-Coach aktiv. Weitere 500 Euro kamen von Gudruns Kinder-Stiftung Bad Bramstedt.



Bildunterschrift

Mit den Schülerinnen und Schülern der Klasse 2a freuten sich Yvonne Behrens (VR-Bank Bad Bramstedt), Bettina Fischer (Bürgerstiftung der VR Bank in Holstein), Klassenlehrerin Kristina Longo, Rektorin Franziska Frahm-Fischer, Dozentin Eike Gärtner, Rotary-Präsident Christoph J. Lauff, Rotarier Volker Brüchmann und Rotarier-Sekretärin Marieke Rose-van Dijk (hinten v.l.)